

---

## ¡ BASTA YA DE AGRESIONES !

## ¡ UNAMONOS EN DEFENSA DE ANDALUCIA !

---

Hace unos días nuestro Partido llamaba a defender la Junta de Andalucía y a exigir poderes efectivos para ella como vía de solución para los gravísimos problemas que padece nuestra tierra.

Ante el continuo torpedeo de sus planes y proyectos por parte de las Diputaciones y organismos oficiales se hacía necesario el que todo nuestro pueblo continuara movilizándose responsable y decididamente como lo hizo en el verano pasado, en el mes de Diciembre y a finales de febrero.

Esta fué la razón por la que llamamos a realizar manifestaciones en más de 80 pueblos y ciudades de Andalucía el día 12 y a una gran concentración ante la presidencia de la Junta el día 13, donde uniéramos a nuestra exigencia de solución a los problemas regionales, la demanda de poderes inmediatos a la Junta para poder abordarlos.

Confirmando nuestros pensamientos sobre los intereses del Gobierno de mantener inoperante y sin capacidad a la Junta de Andalucía HAN SIDO PROHIBIDOS TODOS LOS ACTOS SOLICITADOS.

Este hecho, aparte de poner de manifiesto cómo entiende el Gobierno de UCD. las libertades democráticas, es un acto gravísimo de agresión contra la Junta de Andalucía porque supone el tratar de impedir que el pueblo andaluz le manifieste su apoyo y el que la Junta y los andaluces se unan en el objetivo de conseguir soluciones eficaces para nuestra región.

Nuestro Partido protesta con la máxima energía por todo ello y, convencido de que es mas necesario que nunca el persistir en la defensa de nuestra región y en la demanda de organismos con capacidad para actuar y cambiar la vida en Andalucía:

Llama a todos los partidos políticos con presencia real en la región y dispuestos a comprometerse decididamente en su defensa a organizar conjunta y urgentemente una gran campaña de apoyo y actos de respaldo popular a la Junta que demuestre ante quienes pretenden su deterioro que nuestro pueblo tiene puestas en ella sus máximas esperanzas, y que por ello exige le sean transferidas inmediatamente las funciones y capacidades necesarias.

LLama a todo el pueblo andaluz a mostrar su repulsa a estas agresiones contra su órgano preautonómico y a responder a los ataques de que está siendo objeto,

impulsando en todos los pueblos y ciudades de nuestra región toda clase de actividades encaminadas a exigir:

1º el cese de todos los entorpecimientos a la labor de la Junta y el comienzo de la colaboración por parte de los organismos de la Administración para que la Junta pueda ser efectivamente "la voz unánime de todo el pueblo andaluz" que defienda a éste frente al Gobierno central.

2º que el Gobierno central proceda a designar inmediatamente los representantes en la comisión de transferencias "Junta de Andalucía-Gobierno central" y que a su vez la comisión de transferencia "Junta de Andalucía-Diputaciones" se marque un calendario de trabajo superando los obstáculos y dilaciones que hasta ahora han existido.

Todo ello deberá ser el inicio de la consecución de poderes efectivos para la Junta.

3º la inmediata puesta en marcha de las tareas necesarias para dotar a Andalucía de un estatuto de autonomía que responda a los intereses y aspiraciones de los andaluces.

COMITE EJECUTIVO DEL COMITE CENTRAL  
DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE  
ANDALUCIA

(Federación Andaluza del PTE).

